

005642

PPAra
nº 66

editorial

EL XXI CONGRESO DEL PS: VITALIDAD Y ACCION

BIBLIOTECA
CLODOMIRO ALMEYDA

La renovación de la Directiva Nacional del Partido Socialista en su último Congreso Nacional, fue una expresión de vitalidad interna del Partido que, consciente de su ideología y su posición revolucionaria, busca nuevos derroteros para el movimiento popular.

Iniciamos una nueva etapa, la que debe caracterizarse por una debida comprensión de las nuevas circunstancias que vive el país; colocarse a la altura de estos "nuevos" tiempos de mistificación, será sin duda una acción difícil, y a veces incomprendida. Pero, por sobre todo, ése es el único camino que conducirá a una acción política consecuente. Frente a un gobierno demagógico y pseudo-populista, cuyo sino histórico es detener el avance del movimiento popular, impidiendo que sus sectores más representativos tomen conciencia de la envergadura de sus verdaderos enemigos; frente a la agudización de la penetración imperialista en Chile y América Latina, con la extremación de la política del "big stick", un Partido Socialista ideológica y orgánicamente consciente será la mejor garantía para nuestro pueblo.

El Partido Socialista, junto con demostrar la práctica de una sana y vigorosa promoción interna, reafirmó la vigencia de su tesis de Frente de Trabajadores, sin que ello sea el pretexto para la adopción de una postura dogmática o sectaria. Al contrario, el PS considera de la más urgente necesidad la formación de un gran movimiento nacionalista, en el que deberán tener cabida todas aquellas fuerzas que sufren la opresión capitalista, sobre la base de una línea enteramente revolucionaria, ajena a todo confusionismo político o ideológico, y que sea capaz de liberarnos de los compromisos que las instituciones y valores burgueses del régimen actual, caduco, crean sobre el movimiento popular.

Por lo anterior, es necesario enfatizar la necesidad de incorporar a la lucha militante a aquellos sectores independientes de una posición par-

tidista, aunque con clara conciencia de que para los problemas actuales del país, sólo cabe seguir un camino: el socialismo.

No pretendemos monopolizar la representación exclusiva, ni mucho menos sostenemos que sea excluyente, de nuestro partido, para el movimiento popular; pero, indudablemente, y desprovistos nuestros sentimientos de todo afán sobre-estimativo, consideramos al Partido Socialista el vehículo más apropiado para canalizar la lucha verdadera contra el subdesarrollo y la penetración imperialista en Chile, como la más auténtica expresión de un gran movimiento revolucionario, nacionalista y antimperialista, que aglutine a todos los chilenos que deseen sacudirse de los lastres —que se hacen día a día más provocativos y casi permanentes— del imperialismo de afuera y sus cipallos de adentro.

Por eso, hace un llamado abierto a todos los chilenos, para que se incorporen a la lucha, abandonando las posiciones acomodaticias y de falso intelectualismo, que son en el fondo meras posturas de espectadores.

Incorporándose a una responsabilidad militante, la construcción del socialismo para nuestro país estará más cerca. Ofrecemos una línea intransigentemente revolucionaria, ajena a todo sectarismo; disciplinada, pero no dogmática, con la generosidad de los que sólo desean un derrotero seguro y definitivo para la revolución chilena.